

L'équipe cubaine d'échecs qui va à la Coupe du Monde de ce sport recevra le drapeau ce lundi



L'équipe cubaine d'échecs qui participera à la X^e Coupe du Monde par équipes de ce sport recevra le drapeau le lundi 13 avril, au Colisée de la Cité des Sports de la Havane.

Cuba, qui retourne à ces compétitions après 10 ans d'absence, y participera avec la même équipe qui a terminé septième à l'Olympiade d'échecs de l'année dernière avec à sa tête les GM Leinier Domínguez et Lázaro Bruzón, uniques joueurs d'échecs latino-américains qui figurent au top 100 des échecs mondiaux.

L'équipe est complétée par les GM Yunieski Quesada, Isan Ortiz et Yuri Gonzáles. Ces deux derniers feront leur début en Coupe du Monde.

Des grandes figures du monde des échecs dont les Russes Alexander Grischuk, Sergey Karjakin et Eugeny Tomashevsky, les Arméniens Levon Aronian, Gabriel Sargissian, l'Ukrainien Vassily Ivanchuk, le Hongrois Peter Leko et l'Indien Pentala Hariskrishna participent à la Coupe par équipes qui se disputera du 19 au 28 avril dans la ville arménienne de Tsaghkadzor.

Les équipes de Russie, d'Ukraine, d'Inde, d'Égypte, des États Unis, de Cuba, d'Arménie, de Chine, de Hongrie et d'Israël participeront à la Coupe du Monde par équipes qui sera inaugurée le samedi 18 avril.

La première des 9 rondes aura lieu le dimanche 19 à l'hôtel Golden Palace.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/52244-lequipe-cubaine-dechecs-qui-va-a-la-coupe-du-monde-de-ce-sport-recevra-le-drapeau-ce-lundi>



Radio Habana Cuba